

Die IGIU – Erkrath bedankt sich bei der Werbegemeinschaft Hochdahler Markt für die Unterstützung.

Mit Unterstützung der Werbegemeinschaft Hochdahler Markt konnte die IGIU – Erkrath (Interessengemeinschaft Immermannstraße und Umgebung) mit einem Stand beim Fest der Emotionen 1.799 Unterschriften gegen den Bau der Bayer-Pipeline sammeln. Damit haben bereits 9.029 Erkrather Bürger ihre Unterschrift gegeben und im Kreis Mettmann insgesamt 31.043 Unterschriften. Und wir sammeln immer weiter. Es kann immer während der Geschäftszeiten in Unterfeldhaus (Neuenhausplatz) im Kassenbereich an einem Stehtisch die Unterschrift geleistet werden. Ebenfalls bedanken wir uns bei den zahlreichen Bürgern und Geschäftsleuten für ihre tolle Unterstützung. Nur weiter so, denn nur gemeinsam kann man etwas ändern.

Auch die kurzfristig angekündigte Mahnwache war ein großer Erfolg. Es kamen etwa 200 Bürger und beteiligten sich. Sogar der Pächter von Bauer Muhr (Bauer Bossmann) kam zur Unterstützung aus Monheim und Jörg Owsianowski sang das Anti-CO-Pipeline Lied.

Im Anhang ein Foto von Sommerfest und von der Mahnwache.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Wolfgang Cüppers

IGIU - Erkrath
Interessengemeinschaft Immermannstraße und Umgebung

Wolfgang Cüppers (Sprecher)
Immermannstr. 2
40699 Erkrath
Tel: +49 21 04 - 95 38 88
Fax: +49 21 04 - 95 38 89
Handy: 0172 - 29 66 535
mail@igiu-erkrath.de

<http://www.igiu-erkrath.de>